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Поймите, дорогие, за то, кем ты сейчас являешься, отвечает образ в 
твоём сердце и сознании.


Я хочу задать вопрос: если ты сейчас закроешь глаза, сосредоточишься 
и опишешь мне то, кто ты в своем сознании, скорее всего, ты опишешь 
именно того человека, кем ты сейчас и являешься.


Большинство из нас не способны поменять прическу или одежду до тех 
пор, пока мы не увидим себя в своем сознании и не согласимся с 
нужным образом. Если так тяжело поменять свой физический образ, 
будет ли легко поменять свой образ духовный?


Мы изменяемся только тогда, когда видим некий образ и позволили 
этому образу стать частью нашего сознания, а когда мы не видим, мы 
не можем измениться.




Далее. Образ никогда не должен быть важнее, чем сыновство. Первое, 
что делает Отец — это выводит тебя из состояния сиротства, ведь для 
тех, кто чувствует себя брошенным, новый образ может стать 
источником смертельной опасности, потому что он превращается в их 
бога и опору.


Наша идентичность может основываться только на принадлежности и 
позиции сына. Если же твоя самоидентификация зависит от образа, это 
не что иное, как оккультная визуализация, которая всегда ведет к 
краху, ведь образ и функция могут быть отняты.


Заметьте, семья, что после рождения свыше нам не требуется 
обновление духа. Почему-то всё в жизни людей сводится к их 
сознанию, разуму и пониманию.


Почему же многие дети Бога оказываются в глубоких проблемах, 
болезнях и разрухе, хотя Иисус дал своей Церкви всё необходимое?


Оказывается, существует промежуточная станция между Истиной и 
твоей реальной жизнью — это твой разум. Если твой разум не 
обновлен, Наследие Христа не сможет стать частью твоей жизни.


Вы когда-нибудь задумывались, против чего выступает Бог, когда хочет 
изменить вас? Против вашего сознания и мышления, извращённых 
духом этого мира. Это и есть ваш настоящий враг.


(Римлянам 12:1-2б MDR) Потому молю вас, братья, ради этого 
милосердия Божьего, принесите жизни ваши Богу в жертву живую, 
святую и угодную Ему. Это будет вашим духовным служением Богу. 
И пусть законы мира этого более не руководят вами. Вместо того, 
пусть разум ваш возродится и принесёт вам обновление, чтобы вы 
поняли и приняли то, чего Бог желает для вас, тогда вы узнаете 
волю Божью: что есть добро, что угодно Ему и что совершенно. 

После рождения свыше Истина не становится частью тебя 
автоматически. Она становится частью тебя лишь после того, как ты 
обновишь своё сознание и начнёшь видеть себя глазами Небесного 
Отца.


Наша цель — постоянно познавать Истину, которая приносит 
обновление разума.


В чём же заключается Истина? Она заключается в том, как Небесный 
Отец воспринимает нас. И насколько наш образ соответствует Его.


Сейчас ни Бог, ни Его воля не являются препятствием. Препятствие — 
это твоё сознание (разум).


Всё зависит от того, как ты видишь себя в своём сознании.




Когда ты начинаешь дружить с Истиной, Истина Иисус начинает 
показывать тебе, каким ты должен быть, или какой ты в Боге.

Истине нужно скорректировать твой образ в твоём сознании.


Когда Бог хочет вести нас дальше и глубже, большинство христиан не 
хотят этого делать. Поэтому Богу приходится ломать нас, но на самом 
деле Он не разрушает нас, а только наш старый образ, с которым мы не 
хотим расставаться, нашу твёрдую позицию, с которой мы согласились 
жить.


Очень жаль, что некоторые, даже когда они ломаются, не хотят 
работать над собой, над своим образом и своим сердцем.


Первое, что делают люди, которые сломались, — обвиняют 
обстоятельства, которые привели их к этому состоянию, и тех, кто стал 
причиной их неудачи.


Позвольте Духу Бога завершить процесс обновления вашего мышления. 
Не только разрушьте свой прежний образ, но и примите то, что Он вам 
открывает.


Когда мы вступили на этот путь и позволили Духу Бога обновить наше 
мышление, мы должны осознать, что всё старое должно быть 
разрушено. Это часть процесса трансформации сознания.


Когда Иаков попросил Бога открыть ему новое имя и новый образ, Богу 
пришлось буквально «сломать» Иакова. Это можно рассматривать как  
прообраз трансформации сознания. 


Поймите, здесь речь не о том, хочешь ли ты стать лучше и войти в 
новое, а о том, готов ли ты отказаться от своего прежнего «я», готов ли 
пойти на эту жертву. Это борьба между твоим разумом и сознанием.


Именно неспособность отказаться от привычного представления о себе 
удерживает многих детей Бога от входа в свою судьбу от Бога.


Именно через этот процесс пришлось пройти Иосифу, чтобы изменить 
свой образ и своё представление о себе. Богу пришлось буквально 
разрушить его прежние представления о себе, и в результате Иосиф 
обрёл новый образ, который Отец приготовил для него.


Когда Израиль покидал Египет, Бог попытался дать им образ 
победителя, но у Него не получилось. Старое поколение не приняло 
новый образ Бога, и они остались рабами.


Бог называет Халева и Иисуса, сына Навина, людьми особого духа, 
которые искренне верили в образ Божий и Его планы.




Не обманывайтесь, это не атака врага, а необходимый процесс в Теле 
Христа, который был задуман самим Богом.


Не сопротивляйтесь, позвольте Духу Бога провести вас через этот 
«слом». Он необходим для вашей корректировки и подготовки к новым 
свершениям и достижениям.


Итак, что есть «слом»? Это момент, когда сам Бог восстаёт против 
твоего устоявшегося образа, который стал для тебя основой. Даже если 
этот образ прекрасен, он не позволяет тебе двигаться вперёд и 
открывать для себя что-то совершенно новое.


Образ, который сформировал твою личность, не даёт тебе войти в мир 
новых возможностей. Однако, когда Бог ведёт тебя к великим 
свершениям, ему необходимо разрушить твой прежний образ.


Твой новый образ всегда будет связан с твоей идентичностью как Сына. 
Ведь только сыновьям Небесный Отец открывает их новый образ.


(2-Коринфянам 3:18, WBTC) Все мы, с незакрытыми лицами, 
словно в зеркале созерцая славу Господню, превращаемся в 
подобие Его во всевозрастающей славе Его — и преображение это 
от Господа, то есть от Духа. 

Поддайся процессу коррекции своего образа! 


Да благословит вас Небесный Отец.


Найти видеозапись данной проповеди можно 
на YouTube-канале пастора Андрея Шаповалова: 

https://www.youtube.com/@AndreyShapovalovOfficial 
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